

Unsere jährliche Gartensaison begann mit dem Besuch von der EDEKA Stiftung „Gemüsebeete für Kids“

Im April besuchten uns zwei Studentinnen der Stiftung „Gemüsebeete für Kids“ und Frau Baumgarten vom EDEKA Markt Hohenmölsen. Wie in jedem Jahr eröffneten sie gemeinsam unsere diesjährige Gartensaison mit einem großartigen Projekttag.



Die Stiftung „Gemüsebeete für Kids“ schenkte uns eine Unterrichtsstunde zum Thema „Gemüseanbau“ Frau Baumgarten hatte alle Pflanzen mitgebracht. Nach einer kurzen Einweisung machten wir uns gemeinsam an die Arbeit.





Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Baumgarten und Ihrem Team vom EDEKA Markt Hohenmölsen und der Stiftung „Gemüsebeete für Kids“ für diesen schönen Start in unsere Gartensaison. Wir freuen uns schon auf eine reichhaltige Ernte.